

CONCIERTO DE MUSICA DE CAMARA

Un suceso artístico de orden trascendental en materia musical tuvo efecto ayer en la Escuela de Música y Declamación de esta ciudad, el concierto con orquesta de cámara bajo la dirección del Maestro Guillermo Espinosa y en el cual actuaron de solistas la señora Tatjana Gonscharowa, la señorita Emma Stopello y los señores Moisés Moleiro y Miguel Angel Calcaño.

Fueron ejecutados el "Concierto Grosso N° 2 Op. VI" de Corelli (solos: Rafael Cabrera, J. A. Escobar y C. Chegolew); "El Pastorcillo", (de la serie de piezas infantiles para orquesta) de Bossi; el "Concierto" para cuatro pianos y orquesta de J. S. Bach (Allegro, Largo, Allegro); "El Amante" (a y b); "El camino hacia la amada"; "Buenas noches, mi querida... Adiós", de Jean Sibelius; y "Un cazador de Kurpfalz cabalga por el verde bosque, Op. 45 N° 3", de Paul Hindemith.

Es esta la primera audición que de esa clase de música se hace, en forma de concierto, en Venezuela.